

Acusan a teniente chileno

El Día
13/8/86

SANTIAGO. — La justicia militar chilena acusó ayer a un teniente del Ejército de actuar con "violencia innecesaria" contra dos jóvenes quemados con gasolina durante una protesta antigubernamental.

Dos jueces civiles y tres uniformados, reunidos en una corte marcial, decidieron además investigar la responsabilidad de otros 24 militares

El magistrado Alberto Echavarría, criticado severamente por su gestión en el proceso por la muerte de Rodrigo Rojas, de 19 años, y las graves lesiones sufridas por Carmen Quintana, de 18 años, desestimó versiones de testigos presenciales e incluso el propio relato de los afectados.

"Los militares estaban de uniforme y con el rostro pintado. Después de golpearme brutalmente, uno me lanzó bencina al cuerpo y me prendió fuego", declaró Rojas poco antes de morir, según documentos divulgados ayer por la revista Arsi y confirmados hoy por el juez que lo interrogó, el magistrado Patricio Villarroel.